



Gemeinsames Leitbild der Evangelischen Studierenden- und Hochschulgemeinden an LMU, TUM und HM

im Rahmen des gemeinsam erstellten Schutzkonzeptes

Die drei Evangelischen Studierenden- und Hochschulgemeinden in München wenden sich in erster Linie an Studierende, Mitarbeitende und Lehrende der Hochschulen und Universitäten.

Da wir uns alle als Geschöpfe Gottes in seiner Liebe geborgen wissen, heißen wir Menschen in aller Vielfalt der Herkunft, der Prägung, der geschlechtlichen Identität und Orientierung sowie des Glaubens willkommen.

Unser Anspruch ist es, offen, tolerant und respektvoll miteinander umzugehen. Wir achten sensibel auf angemessene Nähe und Distanz untereinander. Wir ermutigen ausdrücklich dazu, die jeweils eigene Stimme zu erheben und ggf. unangenehme Situationen zu benennen.

Uns ist wichtig, dass alle bei uns einen geschützten und sicheren Ort der Begegnung und des Austauschs in Gemeinschaft finden und sich wohlfühlen können. Physische, psychische und sexualisierte Gewalt haben bei uns keinen Raum.

Wir bemühen uns um klare und transparente Strukturen, die Sicherheit schaffen und Machtmissbrauch verhindern. Diese überprüfen und reflektieren wir kontinuierlich.

Anspruch und Wirklichkeit sind nicht immer deckungsgleich. Wenn Fehler und grenzüberschreitendes Verhalten sich ereignen, werden diese nicht verschwiegen.

Alle (ehren-, neben- und hauptamtlichen) Mitarbeitenden der drei Studierenden- und Hochschulgemeinden in München wissen sich diesem Leitbild verpflichtet. Neuen Mitarbeitenden wird dieses Leitbild gemeinsam mit dem Verhaltenskodex des Dekanatsbezirkes München zur Kenntnisnahme und Unterschrift vorgelegt.

Konkrete Ansprechpersonen sind für das gesamte Dekanat München benannt. Ihre Kontaktdaten sind auf unseren Homepages (www.esgmuenchen.de, www.ehg-tum.de und www.hochschulgemeinde-muenchen.de) sowie als Aushang in den Räumen der ESG/EHG auf allen Stockwerken einsehbar.